BCB recuerda a la población el cuidado del billete boliviano

CAMBIO / LA PAZ

El Banco Central de Bolivia (BCB) alerta a la población en general que en las redes sociales están circulando mensajes que incitan a escribir notas o leyendas en los billetes del boliviano.

El ente emisor advirtió, mediante un comunicado, que esta práctica causa un deterioro prematuro del papel moneda y genera un costo económico innecesario al país para reponer estos billetes con otros nuevos.

Indicó que cualquier escritura ocasiona un perjuicio directo a la población debido a que éstas son realizadas sobre la marca de agua, lo cual dificulta el reconocimiento de esta medida de seguridad, que es una de las más usadas.

El BCB recomendó al público en general "no seguir ni compartir este tipo de mensajes que van en contra del cuidado de los billetes del boliviano".